
                                           The Simple Present Tense 

El simple present (también llamado present simple o present tense) corresponde al presente del indicativo 

español y se utiliza para expresar acciones del presente que se producen repetidamente, suceden 

consecutivamente, tienen validez general o vienen establecidas por un calendario, horario o programa. 

 

 

 

Uso 
1. situaciones que se producen de forma regular o habitual (always, never, rarely, often) 

Ejemplo: 

He plays football every Tuesday. 

 

2. acciones consecutivas 

Ejemplo: 

After school Colin goes home, packs his bag, puts on his football shirt and then he goes to soccer 

training. 

  

3. situaciones con validez general 

 

Ejemplo: 

A forward tries to score goals for his team. 

 

4. actividades futuras que siguen alguna planificación determinada, un horario definido o algún tipo 

de programa establecido. 

 

Ejemplo: 

The bus leaves at half past four. 

His training starts at five o’clock. 

 

Formación 

En las frases afirmativas se utiliza el verbo en infinitivo. Sólo se añade una s en la tercera persona del singular. Para las 

formas negativa e interrogativa habrá que añadir el verbo auxiliar do (o does para la tercera persona del singular) al infinitivo. 

Ejemplo con el verbo speak 

 

 

 

Colin likes football. He is a forward. A forward tries to score goals for 

his team.Colin plays football every Tuesday. His training starts at 

five o’clock. After school Colin goes home, packs his bag, puts on 

his football shirt and then he goes to football training. He has to take 

the bus. The bus leaves at half past four. 

 



 

afirmativa negativa interrogativa 

I/you/we/they I speak I do not speak Do I speak? 

he/she/it he speaks he does not speak Does he speak? 

Excepciones en la construcción de la 3ª persona del singular 

 Para los verbos acabados en o o en un fonema sibilante (ch, sh) se añadirá es. 

Ejemplo: 

Do            – he does 

Wash      – she washes 

 Para los verbos acabados en consonante + y, esta última se transforma en ie y se le añadirá la s (pero si está 

después de una vocal la y no cambia). 

Ejemplo: 

Worry        – he worries    (sin embargo: play – he plays) 

 No se añadirá una s a los verbos can, may, might o must. Se mantienen invariables en todas sus formas. 

Ejemplo: 

 He  can swim 

She  must go 

 

El verbos have 

HAVE 

Para have hay dos construcciones posibles: have y have got. 

 
afirmativa negativa interrogativa 

I/you/we/they I have/I have got I do not have/I have not got Do I have?/Have I got? 

he/she/it he has/he has got he does not have/he has not got Does he have?/Has he got? 

 

Uso de HAVE GOT 

Have got es una expresión hecha que indica posesión o pertenencia en inglés británico. No se utiliza en inglés 

estadounidense. 

EXPRESIONES DE TIEMPO 

 always, normally, usually 

 often, sometimes, seldom 

 never 

 every day/week/month/…  
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El tiempo presente simple se utiliza para expresar acciones de la vida diaria , rutinas , habitos y hechos 

factuales. Como regla general siempre se debe agregar una S, ES, o IES al final del verbo principal cada vez 

que este sea conjugado con la 3ra persona. 

DO- DOES son auxiliares que se utilizan para hacer preguntas interrogativas y oraciones negativas. Cuando 

se hace preguntas u oraciones negativas el verbo principal nunca va conjugado ; es decir nunca lleva 

S,ES,IES ya que el verba va en forma base. Do se usa con:  I, You, We, They y DOES se usa con He, She, It 

Observa los siguientes ejemplos 

She gets up early everyday. 

Does She GET  up early every day? 

She DOESN’T GET up early every day. 

She brushes  her teeth  everyday. 

Does She BRUSH her teeth  every day? 

She DOESN’T BRUSH her teeth  every day. 

He usually  goes to  bed at 11 O’clock  

Does he usually  GO to  bed at 11 O’clock ? 

He DOESN’T GO to  bed at 11 O’clock every  

dayday. 

They always   arrive to  school at 8:50 am 

Do  they always  ARRIVE to  school at 8:50 am? 

They DON’T ARRIVE to  school at 8:50 am. 

The doggy   runs  in the garden.  

Does he RUN  in the garden  ? 

He DOESN’T RUN  in the garden . 


